



AVIS DE DEMANDE DE COTATION

N° 18-0004 /DC/UBa/CIPM/2018 DU 23 MARS 2018

pour l'aménagement des parkings en pavés autour du Reunification Building et du bloc pédagogique 400 de l'Université de Bamenda

Financement: BIP UBa 2018, Programme 244 - Action 06 - Activité 23 - Section 461 - Art+Parag 360064-227607

1. Objet

Le Vice-Chancellor de l'Université de Bamenda lance une Consultation en vue de l'aménagement des parkings en pavés autour du Reunification Building et du bloc pédagogique 400 à l'Université de Bamenda.

2. Prestation

Les prestations à exécuter concernent les aménagements extérieurs, notamment les remblais, le compactage, la fourniture et la pose des pavés préfabriqués pour parking, la construction de murs de soutènement conformément aux spécifications techniques.

3. Délai de livraison

Le délai de livraison prévu par le Maître d'Ouvrage est de **trois (03) mois** à compter de la date de notification de l'Ordre de Service de commencer la prestation.

4. Allotissement

Les prestations objet de la présente demande de cotation sont constituées en un lot unique.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de **25 000 000 (Vingt-cinq millions) FCFA**.

6. Participation

La participation à cette demande de cotation est ouverte aux entreprises camerounaises ayant une bonne expérience dans l'exécution des travaux d'aménagement extérieur.

7. Financement

Les prestations, objet de la présente consultation, sont financées par le Budget d'Investissement Public de l'Université de Bamenda, exercice 2018, imputation Programme 244 - Action 06 - Activity 23 - Section 461 - Art+Parag 360064-227607.

8. Consultation du dossier de Demande de Cotation

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables à la Direction des Infrastructures, de la Planification et du Développement de l'Université de Bamenda, Service des Marchés dès publication du présent avis.

9. Retrait du dossier de demande de cotation.

Le dossier de demande de cotation peut être retiré auprès de la Direction des Infrastructures, de la Planification et du Développement de l'Université de Bamenda, Service des Marchés, contre présentation d'une quittance de versement au compte spécial (CAS) N°10001 06860 33598860001 94 de l'ARMP / BICEC de la somme non remboursable de **quarante-deux mille francs (42 000) francs CFA** représentant les frais d'achat du dossier.

10. Dépôt des Offres

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais et en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies-marquées comme tels, devra parvenir au secrétariat de la Direction des Infrastructures, de la Planification et du Développement de l'Université de Bamenda au plus tard **le 12 avril 2018 à 11h précises** et devra porter la mention:

« DEMANDE DE COTATION

N° _____/DC/UBa/CIPM/2018 DU _____

**pour l'aménagement des parkings en pavés autour du Reunification Building et du bloc
pédagogique 400 de l'Université de Bamenda»
(A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement)**

11. Cautionnement provisoire

Les offres devront être accompagnées d'un cautionnement provisoire (garantie bancaire de soumission) établi, selon le modèle indiqué dans le Dossier de Cotation, par un établissement bancaire agréé par le Ministère des Finances et d'un montant égal à **cinq cent mille (500 000) F.CFA**. L'absence du cautionnement provisoire ou sa non-conformité au modèle joint dans le Dossier de Cotation entraîne à l'ouverture, le rejet systématique de l'offre. Le cautionnement provisoire sera libéré d'office au plus tard trente (30) jours après l'expiration de la validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Dans le cas où le soumissionnaire est attributaire du marché, le cautionnement provisoire sera libéré après constitution du cautionnement définitif représenté par la retenue de garantie.

12. Recevabilité des offres

Toute offre non-conforme aux prescriptions du Dossier de Consultation sera déclarée irrecevable.

13. Ouverture des offres

L'ouverture des offres, qui se fera en un temps, aura lieu le **12 avril 2018 à 12h précises** par la Commission Interne de Passation des Marchés dans la Salle des réunions du Rectorat de l'Université de Bamenda.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

14. Critères d'évaluation

Après ouverture des Offres, la Commission Interne de Passation des Marchés de l'Université de Bamenda procédera à l'évaluation et à la comparaison des offres selon les critères suivants :

1.) Critères éliminatoires

- i) dossier administratif incomplet ou non conforme ;
- ii) fausses déclarations ou pièces falsifiées ;
- iii) avoir abandonné un marché public au cours des trois dernières années ;
- iv) enveloppe extérieure portant une marque distinctive du soumissionnaire
- v) non satisfaction d'au moins soixante-quinze pour cent (75%) des critères essentiels.
- vi) omission d'un prix quantifié dans l'offre financière ;
- vii) offre financière incomplète ;

2.) Principaux critères essentiels

Les critères d'évaluation technique des candidats se feront selon le système binaire (oui/non) des critères de qualification portant sur :

- La présentation de l'offre;
- L'expérience du soumissionnaire pour les prestations similaires ;
- L'existence et expérience du personnel clé ;
- Le matériel du soumissionnaire
- Le planning et le délai d'exécution.

15. Attribution

Le Maître d'Ouvrage attribuera la Lettre-Commande au Soumissionnaire dont l'offre sera reconnue conforme pour l'essentiel au Dossier de Consultation et **évaluée la moins disante** en incluant le cas échéant les remises proposées.

16. Délai de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant une période de soixante (60) jours, à compter de la date de l'ouverture des offres.

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus tous les jours aux heures ouvrables auprès de la Direction des Infrastructures, de la Planification et du Développement de l'Université de Bamenda - Service de la Passation des Marchés Publics, BP 39 Bambili.



Prof Theresia Nkuo-Akenji
Vice-Chancellor

Ampliations:

- ARMP/NW
- MINMAP/NW
- P/CIPM/UBa
- DPPI

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

THE UNIVERSITY OF BAMENDA

Internal Tenders Board

P.O Box 39 Bambili



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

UNIVERSITÉ DE BAMENDA

Commission Interne de passation
des Marches

NOTICE OF REQUEST FOR QUOTATION

No. 18-0004 /RQ/UBa/CIPM/2018 OF 23 MARS 2018
for the development of parking space around the Reunification Building
and the pedagogic block 400 seats in the University of Bamenda.

FUNDING: BIP UBa 2018, Program 244 - Action 06 - Activity 23 - Section 461 - Art+Parag
360064-227607

1. Purpose

The Vice-Chancellor of the University of Bamenda launches a request for quotation for the development of parking space around the Reunification Building and the pedagogic block 400 seats in the University of Bamenda.

2. Nature of services

The services to be performed consist of backfilling, compacting of soil and supply and installation of prefabricated pavement bricks for parking spaces as defined in the technical specifications annexed to the tender documents.

3. Delivery deadline

The delivery time specified by the contracting authority is **Three (03) months** from the date of notification of the administrative order to start the supplies.

4. Allotment

The object of this service listing application is made in a single batch.

5. Estimated cost

The estimated cost of the operation at the end of preliminary studies is **25,000,000 (Twenty-five million) CFA francs**.

6. Participation

Participation in this request for quotation is opened to Cameroonian companies with experience in the execution of external works.

7. Financing

Services forming the subject of this invitation to tender shall be financed by the Public Investment Budget of the University of Bamenda, fiscal 2018, Program 244 - Action 06 - Activity 23 - Section 461 - Art+Parag 360064-227607.

8. Consultation of the Quotation Request file

The file may be consulted during working hours at the Directorate of Infrastructure, Planning and Development of the University of Bamenda, Contracts Service on publication of this notice.

9. Withdrawal of tender file.

The tender file can be obtained from the Directorate of Infrastructure, Planning and Development of the University of Bamenda, Contracts Service, against presentation of a receipt of payment to the special account (CAS) N° 10001 06860 33598860001 94 of the ARMP / BICEC the non-refundable fee of **twenty-five thousand (25,000) CFA** francs representing the file's purchasing costs.

10. Submission of Bids

All tenders, written in French or in English and seven (07) copies, one (01) original and six (06) copies labeled as such, should reach the Secretariat of the Directorate of Infrastructure, Planning and Development of University of Bamenda at most by the **12th of April 2018 at 11am** prompt and will be marked:

REQUEST FOR QUOTATION

No. _____/RQ/UBa/CIPM/2018 OF _____

FOR the development of parking space around the Reunification Building and the pedagogic block 400 seats in the University of Bamenda"
(To be opened only during the counting session)

11. Bid Bond

Tenders must be accompanied by a provisional guarantee (bid bond) established, on the model shown in the tender File, by an authorized banking institution of the first order by the Ministry of Finance for an amount equal to **five hundred thousand (500,000) F.CFA**. The absence of the provisional bond or its non-compliance with the model enclosed in the quotation file leads to the systematic rejection of the offer. The provisional guarantee will be automatically released within thirty (30) days after the expiry of the validity of bids for bidders who have not been selected. In case the bidder is awarded the contract, the surety will be released after provisional constitution of the final guarantee represented by the holdback.

12. Admissibility of offers

Under risk being rejected, the other administrative documents required must be produced in originals or true copies certified by the issuing service or an administrative authority in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender.

13. Opening of tenders

The bids shall be opened in a single phase on **12th of April 2018 at 12 noon** prompt. Only bidders can attend or be duly represented by a person of their choice.

14. Evaluation criteria

After opening the offers, the Internal Tenders Board of the University of Bamenda will conduct the assessment and comparison using the following criteria:

1.) Eliminary Criteria

- 1.) Incomplete administrative documents
- 2.) Falsification of documents
- 3.) To have abandoned the execution of a public contract in the last three years
- 4.) External envelop bearing a distinction mark from the bidder
- 5.) Non satisfaction of at least 75% of the essential criteria
- 6.) Omission of a quantified prize in the financial bid
- 7.) Incomplete financial bid.

2.) Essential criteria

The criteria for the technical evaluation of the candidates will be in the binary system (yes/no) qualification criteria relating to:

- The presentation of the offer;
- The experience of the bidder for similar works
- The existence and experience of the key personnel
- The equipment of the bidder
- Planning and execution deadline.

15. Award

The contracting authority shall award the Purchase Order to the Bidder whose offer will be recognized in substantial compliance with tender documents and lowest evaluated including if any discounts offered.

16. Period of validity of tenders

Tenderers are bound by their offers for a period of sixty (60) days from the date of opening of bids.

17. Additional information

Further information may be obtained every day during working hours from the Development, Physical Plant and Infrastructure office Service of Contracts, BP 39 Bambili.



Prof. Theresia Nkuo-Akenji
Vice-Chancellor

Cc:

- ARMP/NW
- MINMAP/NW
- P/CIPM/UBa
- DPPI